



En route pour le château de Pierrefonds

Nous prendrons la route en direction du magnifique château de Pierrefonds. Durant le trajet nous traverserons de splendides forêts et nous pique-niquerons dans l'une d'entre elles.

Nous vous fixons rendez-vous le :

samedi 25 mars 2017 à 8h45

au

26/28 rue de Piscop - 95350 Saint-Brice-Sous-Forêt

Nous serons accueilli par **Frédéric Thin** le gérant du **garage GTSouvenirs** pour prendre le café.



Frédéric baigne dans la voiture ancienne depuis qu'il est tout petit. Spécialiste Porsche mais il ne dédaigne pas pour autant nos belles anglaises étant lui-même propriétaire d'une magnifique MG TC.

Nous partirons à 9h15 précises en direction de Pierrefonds.

Nous ne déjeunerons pas dans un restaurant. Chaque équipage apportera son pique-nique.

Si le temps se gâte nous pourrions nous abriter ici :



S'il fait beau nous pourrions pique-niquer à 2 pas de l'abri, ici :



Après le déjeuner, départ vers 13h45 pour la visite du château de Pierrefonds :





Au XVe siècle, Louis d'Orléans, le frère du roi Charles VI, fît construire un château en lisière de la forêt de Compiègne.

Le domaine connaît plusieurs sièges destructeurs.

Au XVIIe siècle, il est totalement démantelé, mais ses ruines n'en demeurent pas moins impressionnantes.

Il faut attendre Napoléon III pour que le château retrouve sa splendeur passée. En 1857, il confie sa restauration à l'architecte Viollet-le-Duc.

En principe, la mairie doit nous réserver le parking.

Pour tout renseignement complémentaire, contactez :

andre.pascaud@mgclubdefrance.com

